	2008 Ford Explorer Review
	Обзор автомобиля Ford Explorer 2008



	MSRP: From $26,495 | Price with options 


	Рекомендованная розничная цена от производителя: От $26,495. В цену включена стоимость опций.



	Summary
	Выводы:

	Although engine performance is mediocre, the midsize 2008 Ford Explorer deserves consideration from anyone shopping for a traditional SUV with substantial towing and hauling capabilities. But for those who just need a family cruiser, newer seven-passenger crossovers provide more space, superior driving dynamics and slightly better gas mileage.
	Несмотря на довольно заурядные характеристики двигателя, среднеразмерный Ford Explorer 2008 заслуживает внимания всех, кому необходим классический внедорожник с выдающимися тяговыми и буксировочными возможностями. А тем покупателям, которые выбирают семейный автомобиль для путешествий, больше подойдет один из новых семиместных кроссоверов: представители этого класса более просторны, обладают лучшей динамикой и расходуют меньше топлива.

	Powertrains and Performance
	Мощность и динамика

	The Ford Explorer's base engine is a 4.0-liter V6 good for 210 hp and 254 lb-ft of torque. Optional on all models is a 4.6-liter V8 engine with 292 hp and 300 lb-ft of torque. A five-speed automatic transmission is standard with the V6 engine, and the V8 comes matched to a six-speed automatic. Either engine can be equipped with a choice of two-wheel-drive or a four-wheel-drive system with a push-button transfer case. Properly equipped, a V8 2WD Explorer can tow 7,300 pounds. When it comes to acceleration, a 4WD Explorer equipped with the V8 takes a mediocre 9 seconds to reach 60 mph. For comparison, a V8-equipped Nissan Pathfinder does the same run in 7 seconds flat.
	Базовая комплектация оснащена 4-литровым шестицилиндровым двигателем, мощность которого составляет 210 лошадиных сил, а крутящий момент – 344 Нм. На выбор покупателя для всех моделей предлагается восьмицилиндровый двигатель объемом 4.6 литра, имеющий мощность 292 лошадиные силы и крутящий момент 407 Нм.  Шестицилиндровый мотор сочетается с пятиступенчатой автоматической коробкой передач, а восьмицилиндровый– с шестиступенчатой коробкой-автомат. Вне зависимости от типа двигателя можно подключить либо двухколесный, либо полный привод, для чего достаточно нажать кнопку.  Оснащенный должным образом  заднеприводный Explorer с восьмицилиндровым мотором способен буксировать  объект весом до 3,3 тонн. Что касается динамики разгона, Explorer 4WD, оснащенный восьмицилиндровым двигателем, набирает скорость 97 км/ч за 9 секунд, что является весьма посредственным показателем. Для сравнения, Nissan Pathfinder с двигателем  V8 разгоняется до аналогичной скорости за 7 секунд.


